

Ana Castellanos de Kranwinkel

Es una destacada diplomática de carrera de la República Dominicana, actualmente Embajadora, Representante Permanente Alterna ante la Organización de los Estados Americanos (OEA), cargo para el que fue designada en enero de 2025 por decreto presidencial. Posee una sólida formación académica, siendo Doctora en Ciencias Sociales y Jurídicas y Máster en Relaciones Internacionales Iberoamericanas por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, además de licenciada en Mercadotecnia por la Universidad APEC en Santo Domingo.

Su trayectoria en el Ministerio de Relaciones Exteriores se extiende por casi dos décadas, habiendo ocupado funciones clave como Directora de Integración Regional, Coordinadora Nacional para Iberoamérica y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), Directora de Cumbres y Foros Políticos y Directora de Relaciones Bilaterales. Desde estas posiciones ha liderado procesos como la Presidencia Pro Tempore de la CELAC en 2016, la organización de la I Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores CELAC-UE y la promoción exitosa de la candidatura dominicana para la Secretaría Pro Tempore de la Conferencia Iberoamericana 2021-2022. Su carrera diplomática inició en 2006 como Ministra Consejera en la División de ONU-OEA y Organismos Internacionales, siendo ascendida a Embajadora en 2008. Asimismo, se desempeñó como Encargada de Prensa y Comunicaciones de la Embajada de Francia en la República Dominicana entre 1999 y 2002.

Su perfil combina la experiencia en negociación multilateral, dirección de foros internacionales, organización de cumbres y fortalecimiento de la proyección internacional del país, con un profundo compromiso con la formación académica y el pensamiento estratégico. Es miembro del Comité Científico de la Revista Electrónica Iberoamericana del Centro de Estudios Iberoamericanos de la Universidad Rey Juan Carlos, donde ha coordinado y participado en seminarios internacionales sobre educación, cultura, empresas y derechos humanos en Iberoamérica. Ha sido ponente y moderadora en diplomados y cursos de relaciones internacionales, diplomacia y comercio exterior, en instituciones como el INESDYC, el INAP, UNIBE, la Universidad APEC y el INSUDE.

Es autora de numerosos artículos en revistas especializadas como MIREX CERCA y la Revista Electrónica Iberoamericana, en los que aborda temas como la diplomacia de cumbres, la Carta Cultural Iberoamericana, la relación entre República Dominicana y Haití y el papel de la diplomacia dominicana en el sistema iberoamericano. Domina los idiomas español, francés e inglés, lo que le ha permitido representar al país en escenarios internacionales de alto nivel y contribuir a la proyección de la política exterior dominicana.